

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasar pada hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat diambil beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut :

1. Dari hasil penelitian telah didapatkan hasil bahwa variabel umur memiliki pengaruh yang signifikan dan berpengaruh negatif terhadap produktivitas petani tembakau di kabupaten Temanggung. Karena setiap bertambahnya umur mengakibatkan penurunan tingkat produktivitas petani tembakau. hal ini disebabkan oleh kondisi fisik petani yang semakin berkurang sehingga produktivitasnya juga berkurang. Dengan demikian hipotesis ditolak.
2. Dari hasil penelitian telah didapatkan hasil bahwa variabel pengalaman kerja memiliki pengaruh yang signifikan dan positif terhadap produktivitas petani tembakau. Tenaga kerja yang berpengalaman dalam bekerja memiliki kemampuan kerja yang lebih baik dari orang yang baru saja memasuki dunia kerja, karena orang tersebut telah belajar kegiatan-kegiatan dan permasalahan yang timbul dalam kerjanya. Dengan adanya pengalaman kerja maka telah terjadi proses penambahan ilmu pengetahuan dan ketrampilan serta sikap pada diri seseorang, sehingga dapat menunjang dalam mengembangkan diri dengan perubahan yang ada. Dengan demikian hipotesis diterima.
3. Dari hasil penelitian telah didapatkan hasil bahwa variabel luas lahan memiliki pengaruh yang signifikan dan positif terhadap produktivitas petani tembakau.

Karena semakin luas lahan maka akan semakin tinggi produktivitas petani tembakau. Hal ini menunjukkan bahwa dengan adanya penambahan luas lahan maka akan mengakibatkan adanya kenaikan terhadap jumlah produktivitas petani tembakau. Dengan demikian hipotesis diterima.

B. SARAN

Dengan mengacu pada kesimpulan, maka didapat beberapa saran diantaranya :

1. Bagi para petani dalam penggunaan tenaga kerja sebaiknya petani menggunakan sedikit tenaga kerja namun mempunyai pengalaman, kemampuan serta keahlian dalam usaha tani tembakau daripada menggunakan tenaga kerja bantuan yang kurang mempunyai pengalaman, kemampuan maupun keahlian dalam proses produksi tembakau. Dan akan lebih menguntungkan bagi para petani tembakau guna untuk meningkatkan pendapatan petani.
2. Perlu ditingkatnya kegiatan teknik budidaya tanaman tembakau dengan cara perluasan lahan atau memanfaatkan lahan dengan efisien agar dapat meningkatkan produksi komoditas tembakau sehingga dapat meningkatkan pendapatan petani.
3. Untuk menjamin kelangsungan petani tembakau dan pendapatan petani, sebaiknya perlu ada koordinasi antara pemerintah dalam penyediaan modal, sarana produksi hingga menampung hasil produksi tembakau dengan harga yang lebih baik bagi para petani.